



Hauptstrasse 46
4107 Ettingen
Telefon 061 721 5 721
info@sport-stoecklin.ch
www.sport-stoecklin.ch

Skitest Obergurgl

- Datum:** Samstag, 18. bis Montag, 20. November 2023
- Unterkunft:** Hotel Mathiesn, direkt neben der Rosskarbahn, gemütliches Hotel mit 4-Gang Menü plus Salatbuffet, Frühstücksbüffet, Saunabereich und tollen Zimmer.
- Internet:** www.mathiesn.at
- Programm:** **Abfahrt Samstag, 06.00 Uhr beim Sportgeschäft Stöcklin.**
Direkte Fahrt nach Obergurgl und Skitest bis 16.00 Uhr.
Anschließend Zimmerbezug und Abendessen.
Nach dem Abendessen laufen wir zur Zirben Alm und genießen dort einen Tiroler Hüttenabend mit Live-Musik.
Sonntag nach dem Morgenessen ganzer Tag Skitest.
Montag nach dem Morgenessen, Skitest bis ca. 15.00 Uhr je nach Wetter.
Anschließend Abfahrt nach Hause.
- Kosten:** **EUR 670.--** pro Person im Doppelzimmer.
Inbegriffen sind Reise in Top modernem Auto Car.
2 Übernachtungen im DZ mit HP im Hotel Mathiesn, Tiroler Hüttenabend mit Musik, ohne Getränke.
3-Tageskarte für alle Skilifte, Testskis und Betreuung durch Sport Stöcklin.
- Achtung:** Es stehen keine Einzelzimmer zur Verfügung, die Zimmer sind aber sehr geräumig und alles Doppelzimmer.

Anmeldung: Bezahlung in Bar **EURO 670.--** im Sportgeschäft oder via Bankkonto.
Bankkonto: BLKB
IBAN: CH50 0076 9016 2174 3106 8 **BIC:** 769 **Swift:** BLKBCH22
Inhaber: Pascal Stöcklin Guntenstrasse 1 4107 Ettingen
Es handelt sich um ein Euro Konto, Bitte in Euro überweisen.

Bitte zusätzlich per E-Mail mit Angaben zur Person unter info@sport-stoecklin.ch
Name / Vorname / Straße / Ort / Natel Nummer

Ebenfalls mit Angaben welche Personen ihr Zimmer teilen.

Anmeldung nach vollständiger Bezahlung als definitiv. Annulationskostenversicherung wird empfohlen. Bei Absagen unter 20 Tage vor Abreise Unkostenbeitrag von Euro 350.00.

Anmeldefrist bis 15. Oktober 2022

Fjell Ski: Auch in diesem Jahr, haben wir wieder die Marke Fjell Ski dabei
Mehr unter www.fjellski.ch

Nach Jahren dem Erfolg im letzten Jahr beim ersten Skitest in Obergurgl, freuen wir uns auch in diesem Jahr wieder einen Skitest zu organisieren. Neu in diesem Jahr ist das Hotel Mathiesn, dieses Hotel bietet eine angenehme Atmosphäre und großartiges Essen.

Das Hotel Mathiesn liegt an einer Top Lage und ist sehr nahe bei der Gondelbahn. Das heißt am morgen findet kein Bus Transfer mehr statt und jeder kann für sich selbst Skifahren gehen.

Vor Ort stehen Euch diverse Ski von renommierten Skimarken zum Testen bereit.

Es würde uns freuen, mit euch drei großartige Tage mit Schnee, Sonne, Sport, Plausch und Gemütlichkeit genießen zu können.